



La piqueta pone fin a El Vacie, un asentamiento centenario

► Urbanismo ha aprobado el contrato para derribar las chabolas dentro del plan de erradicación

A. S.
 SEVILLA

El asentamiento chabolista del Vacie será al fin historia tras décadas de abandono y supervivencia. No han sido pocos los intentos para terminar con este poblado que ahora sí parece tener los días contados. La Gerencia de Urbanismo del Ayuntamiento aprobó ayer «iniciar los trámites de la contratación de obras de demolición» de las infraviviendas, según figura textualmente en el acuerdo.

El presupuesto para el derribo es de 130.000 euros y se encuadra en el plan diseñado por el Consistorio para la erradicación de este asentamiento, cuyas acciones están coordinadas desde la Delegación Municipal de Bienestar Social, Empleo y Planes Integrales de Transformación Social. La estrategia para terminar con el Vacie, que pertenece al distrito Norte, contempla según los datos publicados en prensa una «intervención social integral para el realojo de 120 familias chabolistas mediante acompañamiento social, seguimiento, apoyo a la inserción y medidas contra el absentismo y la desprotección de los 198 menores residentes en este lugar de infraviviendas». Así lo recoge el documento aprobado en 2018.

Esta actuación está cofinanciada con cargo a las subvenciones europeas para Estrategias de Desarrollo Urbano y Sostenible (Edusi) cosecha-



Varios residentes del Vacie junto a una de las chabolas

JUAN FLORES

das por el Ayuntamiento. La erradicación del poblado chabolista era uno de los objetivos marcados por el Gobierno de Juan Espadas para el mandato anterior, manifestando el pasado mes de marzo el alcalde que sobre los terrenos ocupados por las infraviviendas del «centenario asentamiento, el Ayuntamiento proyectaba ya el futuro parque norte».

No está clara la referencia sobre los

Inserción
 El derribo supondrá el realojo de 120 familias con casi 200 menores que residen en este núcleo

orígenes del Vacie, aunque no parece desacertado decir que es un enclave centenario. Las primeras referencias aparecen entre los años veinte y treinta cuando se instalan las primeras chabolas. El asentamiento fue creciendo llegando a cobrar tal importancia que a principios de los sesenta recibió incluso la visita del entonces jefe del Estado Francisco Franco, acompañado por cinco ministros.

Lejos de terminar con este núcleo de infravivienda, los sucesivos ayuntamientos fueron trazando planes que no llegaron a cumplirse por la dificultad para realojar a las familias e integrarlas. Ahora parece que se dará el paso más decisivo para ello.